



mazda

COMMUNIQUÉ DE PRESSE MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

Automne Pavia et Ugo Legrand médaillés de bronze au Grand Slam de Paris !

Saint Germain en Laye, le 11 février 2014. Le tournoi de Paris Ile de France 2014 s'est tenu les 8 et 9 février derniers au Palais Omnisport de Paris-Bercy.

Ce weekend s'achève avec pas moins de 12 médailles françaises, dont deux en or : Clarisse Agbegnenou (catégorie -63 kg) et Cyrille Maret (catégorie -100 kg).

Automne Pavia et Ugo Legrand, ambassadeurs Mazda, remportent chacun une médaille de bronze dans leur catégorie.

L'équipe de France, soudée et particulièrement en forme, a de nouveau démontré son savoir-faire au tournoi Ile de France lors du Grand Slam 2014 les 8 et 9 février derniers.

En effet ce sont 12 médailles, dont deux en or, que l'équipe de France a remportées cette année.

Clarisse Agbegnenou (catégorie -63 kg), favorite et tenante du titre, a battu, au bénéfice des pénalités, la surprise du jour, Anne-Laure Bellard.

Cyrille Maret (catégorie -100 kg) pour sa part, a offert un spectacle de qualité en remportant l'or face au tchèque Lukas Krpalek.



Crédit photos : P.RABOUIN/S.BONNET/FFJDA

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS

De belles prestations également pour les deux ambassadeurs Mazda, Automne Pavia et Ugo Legrand puisqu'ils remportent deux médailles de bronze dans leurs catégories respectives.

« Je reprends la compétition après 6 mois de convalescence suite à une blessure. Cette compétition était très dure mentalement. Pour moi, cette médaille de bronze, c'est encore plus important que la victoire l'an dernier », déclare Automne à la fin de son combat contre l'autrichienne Sabrina Filzmoser.



Crédit photos : P.RABOUIN/S.BONNET/FFJDA

De son côté Ugo considère les tournois de début de saison comme « *une occasion de savoir où j'en suis* ». Rendez-vous est donc pris pour les championnats du monde à Tcheliabinsk (Russie), fin août, où il tentera de décrocher l'or qui manque encore à son palmarès.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE **MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS**

Mazda tient à féliciter Automne et Ugo pour ces remarquables performances et les premières médailles de cette année 2014.

En tant que fournisseur officiel de la Fédération Française du Judo, Mazda était présent sur cet événement : transport des athlètes, exposition de véhicules et séances de dédicaces/photos pour les fans avec Automne et Ugo.

#

Contact presse Mazda France :

David Barrière
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
david.barriere@mazda.fr

Marie de Mauduit
Attachée de presse
01 61 01 65 92
marie.demauduit@mazda.fr

A propos de Mazda

Mazda Motor Corporation est un des principaux constructeurs automobiles japonais avec une production de 1.3 millions de voitures par an. L'entreprise a été fondée en 1920 et son siège social se situe à Hiroshima au Japon où la marque dispose de 3 sites de production. La Recherche et le Développement occupent une place prépondérante chez Mazda avec 5 centres dédiés dans le monde. L'innovation est au cœur de la stratégie de l'entreprise, cela a permis à Mazda de remporter les 24 heures du Mans en 1991 avec une voiture à moteur rotatif ou, plus récemment, de développer les Technologies Skyactiv qui équipent dorénavant tous les nouveaux modèles Mazda. La marque est présente dans 130 pays et compte 38.117 employés.

Mazda Automobiles France compte 50 collaborateurs et un réseau de 125 concessionnaires.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

www.mazda-presse.fr